

Une journée pour l'environnement.

Dans le cadre de la journée mondiale de l'environnement, la classe de seconde développement durable du Lycée des Lumières a organisé mercredi 5 juin une restitution de leurs projets annuels.

Espèces emblématiques, étude de la mangrove, usages des déchets, projet Plasma, fresque du climat, de nombreuses thématiques ont été abordées sur les stands, montés sous le préau de la cour.

De nombreuses classes sont venues avec leurs enseignants pour observer, comprendre l'impact de l'homme sur les écosystèmes et la nécessité de changer nos habitudes de consommation afin de réduire les effets du changement climatique.





**J O U R N É E
E N V I R O N N E M E N T**

Mercredi 5 juin
7H-12H

S T A N D S D A N S L A C O U R

J O U R N É E P R E S E N T E E P A R L E S E L E V E S D E
L A C L A S S E 2 1 5 D D E T L E S É C O D É L É G U É S



